



Propone Paloma Sánchez no cobrar peaje en las autopistas durante los puentes vacacionales

Paloma Sánchez, diputada federal por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), presentó en la Cámara de Diputados una iniciativa de reforma que establece que en los puentes vacacionales no se cobre peaje en las autopistas del país. El proyecto de decreto planteado por la integrante del Grupo Parlamentario del PRI (GPPRI), plantea modificar la Fracción VIII del Artículo 5° de la Ley de Caminos, Puentes y Autotransporte Federal.

<https://efekto10.com/propone-paloma-sanchez-no-cobrar-peaje-en-las-autopistas-durante-los-puentes-vacacionales/>